

El nuevo ministro de Salud, Enrique Paris, tiene una linda historia ligada no sólo a su trabajo en salud, sino que también un apego en nuestra zona, específicamente en la comuna de Hijuelas.

Enrique Paris tiene vivienda en dicha comuna y desde hace algunos años tiene una relación de amistad con la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, quien en su cuenta de Facebook le dedicó palabras de aliento en el nuevo desafío que está asumiendo.

Anuncio Patrocinado

“Le deseo mucho éxito al Dr. Enrique Paris, nuevo ministro de Salud, vecino nuestro, tiene vivienda en Hijuelas y es contribuyente”, escribió Rossat.

El post continúa explicando su relación con el tema de salud en la comuna. “Además como médico especialista ha participado atendiendo a nuestros vecinos en los operativos que hacemos con la Universidad Finis Terrae en el Cesfam”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

“ El ministro Paris tiene un desafío grande, para los contagios, pero me pregunto ¿Cómo para la velocidad de los contagios en un país que no le gusta cumplir con las normas, en un país que exige derechos, pero se olvida que también existen obligaciones”, reflexionó la

alcaldesa.

y tú, ¿qué opinas?